

Paris Ouest Immobilier

5 Pièces

115 m<sup>2</sup>

Réf. 2890

1 350 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un air de campagne a paris 16 - auteuil. Cet appartement de 115m<sup>2</sup> est niché dans une voie privé à 10 minutes du marché d'auteuil et de l'école notre dame des oiseaux. Ce bien propose une entré distribuant un vaste double séjour (possibilité de créer une troisième chambre) s'ouvrant sur un balcon exposé plein sud, une cuisine entièrement équipé, une spacieuse chambre parentale climatisé avec dressing, une chambre d'enfant, un bureau ou chambre d'amis, une salle de douche et toilettes indépendantes. En annexe : une cave. Possibilité d'acquérir en supplément du prix un garage dans l'immeuble. ...

A touch of the countryside in paris 16 - auteuilthis 115 sqm apartment is nestled in a private lane, just 10 minutes from the auteuil market and the notre dame des oiseaux school. This property offers an entryway leading to a spacious double living room (with the possibility of creating a third bedroom), opening onto a south-facing balcony, a fully equipped kitchen, a large air-conditioned master bedroom with a dressing, a child's bedroom, an office or guest room, a shower room, and separate toilets. Additional feature: a cellar. There is also the option to acquire a garage within the ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

